



URKUNDE

Die

Starzelbachschule Grundschule Eichenau

hat mit sehr großem Engagement am

Aktionstag Musik in Bayern 2024

teilgenommen.

Alle Beteiligten der Schule leisteten vor Ort einen wertvollen
Beitrag zum gemeinschaftlichen Musizieren.

Als Anerkennung und mit herzlichem Dank
wird diese Urkunde verliehen.

München, den 10. Mai 2024

Anna Stolz
Bayerische Staatsministerin
für Unterricht und Kultus

Anna Hoffmann
Bayerische Landeskoordinierungsstelle Musik
Bereich Schulen/Kooperationen

